

今後の活動についてのお知らせ

新学期がスタートして2週間が経過します。生徒の皆さんはいかがお過ごしでしょうか。規則正しい生活と日々の学習、そして適度な室内での運動を心がけて学校生活が再開する時に備えておきましょう。

保護者の皆様におかれましても、休校が延長され様々ご負担をおかけしておりますが、一刻も早くこの状態が終息するようご協力いただけますと幸いです。

以下、町田市中体連剣道部から通知を受けましたので、お知らせいたします。ご確認ください。

- ・ 5月の行事は全て中止
- ・ 6月 剣道三段以下昇段審査会 中止

6月の審査会中止に伴い、中学校から町田市剣道連盟に会員登録をしている3年生に関しては、次の要件にあてはまる場合は会員登録の返金が可能です。

- (1) 秋に開催される西東京剣道連盟の昇段審査受審を希望しない生徒
- (2) 12月の町田市剣道連盟の町田剣道祭に参加を希望しない生徒

上記をご確認頂き、対象となる3年生は顧問 石原までご連絡ください。

本校教員も在宅勤務が基本ですので、4月27日以降に学校にご連絡いただけますようお願い申し上げます。

今後は学校の再開ができ次第、都・市からの方針を受けて状況判断し、部活動を再開するようになります。現状、夏の大会は行われる予定ですが、変更される可能性が大いにあることをご承知おきください。

大変な社会情勢が続いております。あくまでも生徒の健康と安全、そして通常授業再開が最優先となりますので、何卒ご理解の程、お願い致します。休校期間もしばらくありますが、引き続きお子様の健康観察等をよろしくお願い致します。

以上

忠生中学校 剣道部顧問 石原 ・ 小磯